

Los hospitales precisan 650 donaciones de sangre cada día - El Mundo Castellón al Día - 12/05/2017

Los hospitales precisan 650 donaciones de sangre cada día

En la Comunidad Valenciana hasta 25.000 personas donan su sangre cada año por primera vez para generar reservas

CASTELLÓN

Los hospitales de la Comunidad Valenciana necesitan a diario 650 donaciones de sangre para salvar la vida a las personas que están hospitalizadas, según aseguró la consellera de Sanidad Carmen Montón. Montón asistió a la jornada científica sobre los 30 años del Centro de Transfusión de la Comunitat Valenciana (CTCV), celebrada en el Aula Magna de la Facultad de Medicina de la Universitat de València.

En esta jornada, además de destacar el trabajado del CTCV durante estas tres décadas, se abor-

daron temas de diversa índole como la medicina regenerativa en el futuro y sobre tratamientos con células madre. Asimismo, se destacó que durante los primeros 30 años de funcionamiento del Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana se han inscrito alrededor de 700.000 personas que han donado sangre alguna vez. Anualmente, alrededor de 25.000 personas donan su sangre por primera vez altruistamente.

El CTCV finalizó el ejercicio de 2016 con un total de 176.711 unidades de sangre registradas. Por provincias, se han obtenido 98.336 unidades en Valencia, 20.049 en Castellón y 58.326 en Alicante.

El objetivo del Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana es conseguir que las donaciones se realicen como un acto cotidiano y habitual en la vida de los ciudadanos y posicionar al donante como valor indiscutible en nuestra sociedad.